



Voies et quais à l'entrée en gare d'Issoire. A l'arrière-plan, le clocher de l'église romane. Cette station est désignée, dans certains guides du milieu du XXe s. comme la gare d'Issoire-Saint-Nectaire, parce qu'elle offrait aussi un service "d'autobus et autocars PLM" en direction de la petite station thermale de Saint-Nectaire. La gare possédait une buvette, signalée par certains guides.

IVR83_20156300312NUC4A

Auteur de l'illustration : Jean-Michel Périn

© Région Auvergne - Inventaire général du Patrimoine culturel, ADAGP
communication libre, reproduction soumise à autorisation